1044

trepôt sur le lot No 372 du cadastre, No 975 rue Saint-Jacques, quartier Saint-Joseph.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De faire droit à ladite demande, sujette néanmoins à la surveillance et à l'approbation de l'inspecteur des Edifices; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

## CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale ajournée du 5 novembre

M. l'échevin Leclaire, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, Gallery, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-Ald Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

## LETTRE

1.—De la "M. L. H. & P. Co.", en réponse à la résolution du Conseil, adoptée le 19 octobre dernier, comportant une offre à ladite Compagnie pour l'éclairage des rues de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: D'imprimer ladite lettre dans le prochain numéro de la Gazette Municipale.

"The Montreal Light, Heat & Power Company,"

Cabinet du Vice-Président et Ingénieur en chef.

Montréal, 3 novembre, 1908.

A l'honorable L.-O. David, Greffier de la Cité,. Montréal.

Cher monsieur.

En nouvelle réponse à votre lettre du 21 dernier, contenant copie d'une résolution adoptée à la séance du Conseil de Ville du 19 octobre 1908, laquelle comporte une offre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." pour l'éclairage électrique des rues, etc., nous avons le regret de vous dire que nous ne pouvons accepter cette offre telle que faite. Depuis que le contrat actuel est en vigueur, nous avons subi de fortes pertes sur léclairage des rues, et nous croyons qu'il n'entre pas dans l'intention du Conseil d'accorder des contrats pour ses services publics avec perte pour les entrepreneurs.

Le 14 décembre 1907, nous vous avons offert d'éclairer les rues de la Ville, etc., à un taux devant être fixé par des experts choisis l'un par le Conseil, l'autre par la Compagnie et le troisième par un comité conjoint du Conseil, du Board of Trade et de la Chambre de Commerce. C'était là une offre alléchante pour des hommes d'affaires; et nous aimerions continuer notre contrat avec la Ville à un prix à peine au-dessus du coût réel, mais non à perte. Nous ne désirons aucunement tirer profit de la situation dans laquelle se trouve la Ville. Notre contrat expire le 31 décembre de cette année, et nous sommes encore prêts à soumettre la question à l'arbitrage, conformément à notre proposition du 14 décembre 1907, ce qui devrait satisfaire la majorité du Conseil et les citoyens en général.

vos dévoués,

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER CO."

WM.-McLEA WALBANK, 1er vice-président et ingénieur en chef. house, on lot cadastral No. 372, No. 975 St. James street, St. Joseph's ward.

The Building inspector reporting favorably on the above petitions and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject, however, to the superintendence and approval of the Building inspector, and that a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE, Secretary.

## CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting held the 5th of November.

Ald. Leclaire, acting Mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearinue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Carter, Lamoureux, Prud'homme and McKenna.

1.—From the Montreal Light, Heat & Power Co., in reply to the resolution of Council, adopted on the 19th October last, embodying an offer to said Company for electric lighting of the City streets.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. MER-CIER, it was

Resolved: That said letter be printed in the next issue of the Municipal Gazette.

The Montreal Light, Heat & Power Company,
Office of the Vice-Président and Chief Engineer.

Montreal, November 3rd 1908.

Hon. L. O. David, City Clerk,

Montreal.

Dear Sir :-

In further reference to your favor of the 21st ulto, enclosing copy of a resolution adopted at a meeting of the City Council, held on the 19th of October 1908, containing an offer of "The Montreal Light, Heat & Power Co., for electric lighting of the City streets, etc., we beg to say, we regret exceedingly that the offer made is such that we could not possibly accept it. Ever since the present contract became effective, we have been losing heavily on street lighting, and we feel sure that it is not the desire of the Council to have any of its citizens perform public service at a loss.

We offered you, on December 14th 1907, to undertake the lighting of the City streets, etc., at a price to be fixed by experts—the City Council naming one, our Company naming another, and the third, to be named by a Joint mittee of the Council of the Board of Trade and "Chambre de Commerce" of the City of Montreal. This proposition surely ought to appeal to any fair minded body of men. We are anxious to continue doing business with the City of Montreal at very little over actual cost, but the city's position in any shape or form. Our contract expires on the 31st of December of this year, but we are still willing to allow the question to be settled by experts in accordance with our proposition of December 14th 1907, which should satisfy the majority of the City Council, and the citizens at large.

Yours very truly,
"THE MONTREAL LIGHT, HEAT & POWER CO."
Wm. McLEA WALBANK,
First Vice-President and Chief Engineer